

Senado aprueba ayuda para los antisandinistas

Washington, mayo 6 (UPI). La Comisión de Inteligencia del Senado aprobó hoy un proyecto permitiendo al presidente Ronald Reagan continuar el apoyo a operaciones secretas en Nicaragua por lo menos hasta septiembre próximo.

La Comisión precisó, empero, que Reagan deberá ofrecerle una reevaluación de su política y objetivos en la región para que el cuerpo decida si aprobará la continuación de las actividades secretas en el nuevo año fiscal, que comenzará el primero de octubre.

La Comisión, reunida en sesión a puertas cerradas, rechazó una acción de la Comisión de Inteligencia de la Cámara de Representantes que había votado el martes a favor de una pronta terminación de las operaciones secretas.

Ambas Cámaras deben tratar todavía los dos proyectos en sesión plenaria, y es probable que una conferencia bi-

cameral tenga que elaborar una fórmula de compromisos, pues el proyecto final no tendrá fuerza de ley hasta que sea referendado por el propio Reagan.

El presidente de la Comisión del Senado, Barry Goldwater, dijo en una reunión con periodistas al terminar la sesión, que había informado a Reagan sobre el plan del Senado y que el mandatario "no tiene problemas" con el proyecto. Reagan se opone enérgicamente al esfuerzo en la Cámara de Representantes para suspender las opera-

Pasa a la página 13

Molesta en Suecia la respuesta soviética

Estocolmo, mayo 6 (AP). El primer ministro Olof Palme dijo hoy que su gobierno está "extremadamente molesto" por la propuesta negativa dada por Moscú a la protesta sueca contra la violación de sus aguas costeras por submarinos soviéticos.

Los soviéticos rechazaron las acusaciones oficiales de que sus submarinos cometieron las violaciones y denunciaron una supuesta campaña de "propaganda antisoviética" en la prensa sueca.

La respuesta de Moscú a la protesta sueca del '26 de abril, sin precedentes por su dureza, fue comunicada oralmente al primer ministro Palme por el embajador Boris Pankin. Palme re- tuvo su contenido y sus co-

mentarios hasta hoy.

"Los soviéticos respondieron que las acusaciones suecas son totalmente infundadas y las consideran un acto inamistoso. Dijeron que una cuidadosa investigación que realizaron demostró que ningún submarino soviético violó el territorio sueco en las fechas mencionadas. Agregaron que la Unión Soviética siempre respeta el territorio de los demás y que no tiene interés en ingresar a las aguas suecas que son comúnmente conocidas a través de las cartas", dijo Palme a los periodistas.

España condiciona su ingreso a OTAN

Madrid, mayo 6 (Latin- Reuter). España condicionará su plena integración a la OTAN a que sea aceptado su ingreso a la Comunidad Europea (CE), dijo Felipe González tras su primera visita a un país de la CE o la OTAN como primer ministro.

Dijo a los periodistas antes de dejar ayer Alemania Federal que la realización de un prometido referéndum sobre la integración a la OTAN estaría condicionada por la actitud de la Comunidad hacia España y las negociaciones con Gran Bretaña sobre Gibraltar.

España se unió a la Organización del Atlántico Sur

Pasa a la página 9

Nuevo récord en Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 5 (AP). Los precios de las acciones aumentaron hoy en una jornada de operaciones intensas que elevaron los índices de la Bolsa de Valores a nuevos récords al persistir la confianza de que habrán de bajar las tasas de interés.

Los analistas dijeron que la declinación en las tasas y evidencias de la recuperación económica, mantuvieron la tendencia alcista del mercado.

Se ha especulado que la Reserva Federal (Banco Central) reducirá próximamente la tasa de descuento del 8 1/2 actual que se ha mantenido desde diciembre.

Los corredores también mencionaron algunas operaciones en las que negociantes que vendieron acciones, anticipando una declinación del mercado tuvieron que volver a

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALSIFICACION. Hamburgo, mayo 6 (AP). Wolf Ruediger Hess hijo del ex adjunto de Adolfo Hitler, Rudolf Hess, sostiene uno de los volúmenes del "Diario secreto de Hitler", mientras conversa con el periodista de la revista "Stern", Gerd Heidemann. El "diario" es falso y está escrito en papel periódico fabricado 10 años después de la guerra.

Dispersan manifestación de empleados públicos

La Paz, mayo 6 (UPI). La policía boliviana reprimió a noche con gases lacrimógenos y bombas de agua una demostración de empleados públicos que exigían frente al edificio del Congreso Nacional la aprobación de una ley de sindicalización.

Los empleados públicos habían bloqueado durante la mañana de ayer las ave-

nidas y calles donde se hallan los edificios ministeriales y en la tarde realizaron una manifestación que concluyó en la Plaza Murillo, frente al Congreso y el Palacio de Gobierno.

Portando pancartas y gritando a favor de la derogatoria del artículo 104 de la ley general del trabajo, que prohíbe la sindicalización

Pasa a la página 9

Suspenden publicación de "diarios de Hitler"

Londres, mayo 6 (UPI). El "Sunday Times" dijo hoy que acepta la decisión del gobierno de Alemania Occidental de que los "diarios secretos" de Adolfo Hitler son falsos y anunció que no continuaría publicando extractos de los mismos.

Al mismo tiempo, la revista francesa "Paris Match" abandonó su plan de publicar nuevos extractos, tras conocerse el informe del Ministerio del Interior de Alemania Occidental.

Un vocero de "Paris

Match" dijo que cuando la revista alemana occidental "Stern" ofreció los documentos en venta, estaba "apoyada por tres expertos internacionales que no dejaron dudas y cuya autoridad se agregó al contrato".

"Si hubo manipulación y desinformación, no importa de quién ni de dónde, sería importante difundirlo", dijo el vocero.

Harthur Britenden, un portavoz de la empresa News International, propietaria del "Sunday Ti-

Pasa a la página 13

Papa designa al nuevo arzobispo de Santiago

Ciudad del Vaticano, mayo 6 (AP). El Papa Juan Pablo II designó hoy a monseñor Juan Francisco Fresno Larraín como arzobispo de Santiago de Chile, en un paso aparentemente encaminado a conciliar criterios en el seno de la iglesia católica chilena.

Monseñor Fresno, hasta hoy arzobispo de La Serena, reemplaza al cardenal Raúl Silva Henríquez, uno de las

más destacadas figuras de la iglesia latinoamericana y considerado por muchos como el más notable promotor del diálogo y la reconciliación en Chile.

Observadores vaticanos atribuyeron especial importancia a la designación de Fresno por coincidir con un recrudescimiento de la tensión entre la iglesia chilena y el gobierno del general

Pasa a la página 27

Breves Internacionales

Elogian Amnistía de El Salvador

Washington, mayo 6 (UPI). El Departamento de Estado elogió hoy la Ley de Amnistía aprobada esta semana por la Asamblea Constituyente de El Salvador, afirmando que se trata de "un paso serio hacia la paz" en esa nación convulsionada por la guerra de guerrillas.

"Estamos complacidos por la aprobación unánime de la nueva Ley de Amnistía", dijo el vocero Alan Romberg, agregando que el gobierno norteamericano "se hace eco de las declaraciones de los miembros de la Asamblea que consideran la acción como un paso serio hacia la paz".

Romberg expresó que la Ley de Amnistía representa mejoras importantes con respecto a esfuerzos previos, señalando que los beneficiarios de la amnistía que deseen abandonar el país recibirán pasaportes especiales y que los que deseen permanecer en el territorio serán protegi-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EL MAS MODERNO. Lille, Francia, mayo 6 (AP). Considerado el tren automático más moderno, este vehículo que trabaja en pareja, puede transportar 100 pasajeros cada uno y ser operado desde un comando central equipado con pantallas de video, que recogen imágenes de 250 cámaras a lo largo de los 10 Km. de recorrido.

Israel acepta plan retiro del Líbano

Jerusalén, mayo 6 (UPI). Israel aceptó hoy en un principio un acuerdo para retirar sus tropas del Líbano, lo que fue interpretado como un triunfo diplomático del secretario de Estado norteamericano George Shultz.

"Esto es un hito", dijo el entusiasmado Shultz en Jerusalén, tras la decisión del gabinete israelí.

Shultz viajó luego a Jordania para hablar con el rey Hussein, antes de ir a Damasco mañana, en un intento de lograr un acuerdo para sacar las tropas sirias de Líbano con las de Israel y las de

la Organización para la Liberación de Palestina.

"Estamos decididos a trabajar y hacer lo que sea necesario para que esto funcione", dijo Shultz.

El secretario del gabinete israelí Dan Meridor, al anunciar el acuerdo en principio tras una sesión de siete horas, dijo que Israel pedirá una aclaración "con respecto a varios temas de política y seguridad".

Mientras el gabinete aprobaba el plan por una votación de 17-2, Siria seguirá que

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON EQUIPO AMERICA. Washington, mayo 6 (AP). El presidente Ronald Reagan conversa y bromea con los integrantes del equipo de fútbol "América" que ha sido formado para representar a los E.U.A. en com-

petencias internacionales. Posteriormente los miembros del equipo comentaron que "Ronald Reagan es una persona muy simpática".